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Protokoll

der 1. Sitzung der Universitätsvertretung

der Al pen-Ad ria-U n ive rsität Klagenfu rt im Winte rsemeste r 2O2l | 22

Datum:

Zeit:

Ort:

30.tt.202L

20:07 Uhr

Hörsaal B, Universität Klagenfurt, Universitätsstraße 65-67

Protokollkonzeption durch Michael Renzhammer

Tagesordnungspunkte

L. Begrüßung

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung

3. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

4. Wahl einer Schriftführerin bzw. eines Schriftführers

5. Genehmigung der Tagesordnung

6. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

7. Wahl der Referentinnen und Referenten

8. Bericht des Vorsitzes

9. Bericht des Wirtschaftsreferates

10. Bericht der Referentinnen und Referenten bzw. Sachbearbeiterinnen und -bearbeiter

L1. Bericht der Vorsitzenden der Studienvertretungen

12. Entsendung/Wahl/Abberufung von Studierendenvertreterinnen und -vertretern

13. Antrag auf Satzungsänderung

14. Anträge (im allgemeinen lnteresse der Studierenden)

15. Allfälliges
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Abstimmungsübersicht Anträge/Beschlüsse/Wahlen :

L. Wahl einer Schriftführerin bzw.. eines Schriftführers 13 pro; einstimmig

2. Anderung der Tagesordnung 13 pro; einstimmig

3. Anderung der Tagesordnung 13 pro; einstimmig

4. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 13 pro; einstimmig

5. Abstimmung Entsendungen/Wahl/Abberufungvon

Studienvertreterinnen und -vertretern 13 pro; einstimmig

6. Antrag auf Satzungsänderung 13 pro; einstimmig

7. Wahl der Wahlleiter_innen 13 pro; einstimmig

8. Wahl der Referentin für das Referat für Frauen und

Gleichberechtigungsfragen 8 pro;5gegen

9. Wahl des Referenten für das Referat für Bildungspolitik 13 pro; einstimmig

10. Wahl des Referenten für das Referat für Sport, Gesundheit

und Freizeit 9 pro; 4 gegen

1L. Wahl des Referenten für das Referat für Organisation 8 pro; 5 gegen

t2. Wahl der Referentin für das Referat für Gesellschaftspolitik,

ökologie und Menschenrechte 8 pro; 5 gegen

13. Wahl der Referentin für das Referat für kulturelle Angelegenheiten 13 pro; einstimmig

L4. Wahl der Referentin für das Referat für lnformation (Public

Relations und Kommunikationlund dem Magazin Lautstark 13 pro; einstimmig

15. Wahl der Referentin für das Referat für Klima- und Umwelt 13 pro; einstimmig

16. Wahl der Referentin für das Referat für Sozialpolitik 13 pro; einstimmig

L7. Wahl der Referentin für das Referat für lnternationale Studierende 13 pro; einstimmig

18. Wahl des Referenten für das Referat für wirtschaftliche

19. Angelegenheiten 13 pro; einstimmig

20. Wahl der Stellvertretenden Referentin für wirtschaftliche L2 pro; 1 gegen

Angelegenheiten

21,. Wahl der Referentin für das Referat für Queer und alternative 13 pro; einstimmig

Lebensbeziehungen

22. Antrag auf Vernichtung der Stimmzettel 13 pro; einstimmig
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23. Anderungen des Jahresvoranschlages der öH Klagenfurt/Celovec 13 pro; einstimmig

29. Antrag auf Erneuerung der Sitzmöbel

30. Antrag für einen Regenbogenzebrastreifen vor der Universität

13 pro; einstimmig

13 pro; einstimmig
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TOP 1 Begrüßung

Simone Singh (VSSIö) begrüßt alle recht herzlich und eröffnet die t. ordentliche

Universitätsvertretungssitzung (UV) der ÖH t<lagenfurt/Celovec im Wintersemester 2O2L/22

um 20:07 Uhr. Sie erklärt den Anwesenden und den Zuseher-innen, dass die Sitzung unter

Einhaltung der 2G+ Regelung (Geimpft oder Genesen und Getestet) sattfindet, dass zusätzlich

sowohl Maskenpflicht als auch Abstandsregel einzuhalten sind und schließt

Tagesordnungspunkt 1 (TOP1).

TOP 2 Feststellungen der ordnungsgemäßen Einberufung

Die Einladung zur UV wurde am 16.11.2021 an alle Mandatar_innen versandt. Simone Singh

stellt somit die ordnungsgemäße Einberufung fest und schließt den TOP 2.

TOP 3 Feststellungen der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Simone Singh stellt die Anwesenheit und die Beschlussfähigkeit anhand der Anwesenheitsliste

fest. Es sind 13 Mandatar innen anwesend.

vsstö
Jakob-Manuel Krobath (anwesend)

Simone Singh (Sitzungsführung)

Sinan Tepe (anwesend)

Michaela Weratschnig (anwesend)

Chris Mario Stolle (nicht anwesend, Ersatz Farbian Hribernig)

Farbian Hribernig (a nwesend )

Elisabeth Engberding (nicht anwesend, Ersatz Salmone Japaridze)

Salome Japaridze (a nwesend )

PtUS

Anna Lisa Strobach (nicht anwesend, Ersatz Erika Schönhals)

Erika Schönhals (anwesend)

Ca mille Zaccaria (anwesend)

Pavel Barbot (nicht anwesend, Ersatz Felix Gelsleichtner)

Felix Gelzleichter (anwesend)

Friederike Borger (anwesend)

Wanja Wulf (nicht anwesend, Ersatz Markus Offermanns)

Markus Offermanns (anwesend)

Ferdinand Raunegger (anwesend)

Markus Baurecht (anwesend)

AG
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TOP 3 wird geschlossen
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TOP 4 Wahl einer Schriftführerin bzw. eines Schriftführers

Simone Singh öffnet TOP 4 und fragt nach, wer die Aufgabe der/des Schriftführenden

übernehmen möchte. Farbian Hribernig (VSSIÖ) meldet sich freiwillig.

Simone Singh bittet, aufgrund technischer Schwierigkeiten beim Livestream, um eine

Sitzungsunterbrech u ng.

Sitzungsu nte rbrech u ng 20: 73 - 20: 18

Simone Singh nimmt die Sitzung wieder auf und unterbricht sie unmittelbar erneut, da die

technischen Schwierigkeiten noch andauern.

Sitzungsunterbrechung 20: 78 - 20:23

Simone Singh nimmt die Sitzung wieder auf und entschuldigt sich für das technische Problem.

Sie begrüßt das Publikum via Livestream erneut und fasst kurz zusammen, was bisher

besprochen wurde.

Fabian Hribernig wird von Simone Singh mit der Aufgabe des Schriftführers betraut. Michael

Renzhammer wird die Protokollkonzeption vornehmen und sich danach mit Fabian Hribernig

abstimmen.

Abstimmung 1: Wahl einer Schriftführerin bzw. eines Schriftführers

Simone Singh bittet die UV, Fabian Hribernig als Schriftführer zu genehmigen.

Ergebnis der Wahl:

13 pro einstimmig
Fabian Hribernig wird als Schriftführer bestätigt und nimmt die Wahl an. TOP 4 wird
geschlossen.

TOP 5 Genehmigungen der Tagesordnung

Simone Singh öffnet TOP 5 und beantragt eine Anderung der Tagesordnung wie folgt:

Tagesordnungspunkte

1. Begrüßung

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung

3. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

4. Wahl einer Schriftführerin bzw. eines Schriftführers

5. Genehmigung der Tagesordnung

6. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

7. Bericht des Vorsitzes

8. Bericht des Wirtschaftsreferates
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9. Bericht der Referentinnen und Referenten bzw. Sachbearbeiterinnen und -bearbeiter

10. Bericht der Vorsitzenden der Studienvertretungen

l-1. Entsendung/Waht/Rbberufung von Studierendenvertreterinnen und -vertretern

1-2. Antrag auf Satzungsänderung

13. Wahl der Referentinnen und Referenten

14. Anträge (im allgemeinen lnteresse der Studierenden)

15. Allfälliges

Abstimmung 2: Antrag auf Anderungen der Tagesordnung

Simone Singh bittet die UV, die geänderte Tagesordnung zu bestätigen.

Ergebnis der Wahl:

13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Die geänderte Tagesordnung wird bestätigt.

Stefan Wieser bittet des Weiteren um die Anderung der Tagesordnung wie folgt

Tagesordnungspunkte

1. Begrüßung

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung

3. Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

4. Wahl einer Schriftführerin bzw. eines Schriftführers

5. Genehmigung der Tagesordnung

6. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

7. Bericht des Vorsitzes

8. Bericht der Referentinnen und Referenten bzw. Sachbearbeiterinnen und -bearbeiter

9. Bericht der Vorsitzenden der Studienvertretungen

10. Entsendung/Wahl/Rbberufung von Studierendenvertreterinnen und -vertretern

11. Antrag auf Satzungsänderung

12. Wahl der Referentinnen und Referenten

13. Bericht des Wirtschaftsreferates

14. Anträge (im allgemeinen lnteresse der Studierenden)

15. Allfälliges

Abstimmung 3: Antrag auf Anderungen der Tagesordnung

Simone Singh bittet die UV, die geänderte Tagesordnung zu bestätigen.

Ergebnis der Wahl:

13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Die geänderte Tagesordnung wird bestätigt.
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Da es keine weiteren Anmerkungen oder Anderungswünsche gibt, schließt Simone Singh TOP

5.

TOP 6 Genehmigungen des Protokolls der letzten Sitzung

Simone Singh bittet um Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung und erkundigt sich

vorab nach Anmerkungen und Fragen. Keine Anmerkungen.

Abstimmung 3: Antrag auf Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Simone Singh stellt den Antrag, die UV möge das Protokoll der letzten Sitzung genehmigen

Ergebnis der Abstimmung:

13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Protokoll der letzten Sitzung ist genehmigt und TOP 6 wird geschlossen

TOP 7 Bericht des Vorsitzes

Simone Singh öffnet TOP 7 und übergibt die Sitzungsleitung an Ferdinand Raunegger (AG).

Ferdinand Raunegger übernimmt die Sitzungsleitung und bitte Simone Singh um den Bericht des

Vorsitzes.

Simone Singh berichtet, dass sich das neue Vorsitzteam im Juni konstituiert hat, bestehend aus:

Vorsitzende: Simone Singh (VSSIö)

L. Stellvertreter: Ferdinand Raunegger (AG)

2. Stellvertreter: Jakob Manuel Krobath (VSSIÖ)

Des Weiteren berichtet sie vom Jour Fixe des neuen Vorsitzteams mit dem Rektorat, bei dem man

sich kennenlernte und über geplante Projekte sprach. Zudem gab es Treffen mit der Stadt

Klagenfurt in Bezug auf die Veranstaltungsgenehmigung für die ÖH an der Universität Klagenfurt,

die nun endlich genehmigt wurde. Es gab Gespräche mit dem UNI-Club über mögliche

Kooperationen, mit der Maturant_ihnen- Beratung wurden gemeinsam die INFO-Days

durchgeführt und der Vorsitz war bei der Einweihung des Regenbogen-Zebrastreifens in der Stadt

sowie beim African Festival dabei.

Der Vorsitz ist auch in die erweiterte Covid-Task-Force der Universität Klagenfurt aufgenommen

worden und nahm an den diesbezüglichen Besprechungen teil. Das Vorsitzteam sah es sehr positiv,

dass trotz der Pandemie öH-Veranstaltungen an der Universität, zumindest bis vor kurzem,

möglich waren. Des Weiteren war der Vorsitz auch beim After Work Markt und hat sich hier mit

der Stadt vernetzt. Es gab ein Gespräch mit der Kleinen Zeitung bei dem bekräftigt wurde, dass die

ÖH Maskenpflicht sowie Abstandsregel begrüßt, wenn dafür Veranstaltungen in Präsenz

stattfinden können. Simone Singh bitte Jakob Krobath (VSSIÖ) über den Wettbewerb zu berichten,

den es im Zusammenhang mit der Planung der Campusentwicklung gab.
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Jakob Krobath berichtet, dass die Ergebnisse dieses Wettbewerbes am 24. September im Hörsaal

A präsentiert wurden. Die Ausschreibung gewann das norwegische Architekturbüro Sndhetta, das

auch die neue Bibliothek in Alexandria oder das Unterwasserrestaurant ,,Under" in Norwegen

konzipierte. Geplant ist der Bau eines neuen Gebäudes bis zum Jahr 2040. Es soll dort gebaut

werden, wo sich derzeit der Park des Vorplatzes der Universität, die Bushaltestellt und der

Parkplatz-Süd befinden. Neben neuen lnstituten soll es auch Raum für Studierende geben, an

denen sie lernen und arbeiten können. Außerdem ist eine neue Fußgängerbrücke geplant, die den

Campus mit der Wilsonstraße verbinden soll. Ab 2040 ist auch ein weiteres Gebäude auf dem

Parkplatz-West geplant, hierzu gibt es aber noch keine Details.

Simone Singh führt an, dass es im Oktober ein Treffen mit dem Qualitätsmanagement gegeben hat

und natürlich auch die Ersti-Week zu Semesterbeginn stattfand. Bei der Ersti-Week gab unter

Einhaltung der COVID-19- Auflagen einen Filmabend und eine Schnitzeljagd, welche sehr gut

besucht waren. Sie berichtet weiter, dass die Referatsposten der ÖH Referate ausgeschrieben

wurden und die Hearings am 18. und 19. Oktober stattgefunden haben. Der Vorsitz ist weiterhin in

regelmäßigem Austausch mit Frau Anna Margarete Landes, hier gibt es ein wöchentliches Jour Fixe

in Bezug auf die Corona-Situation und den daraus resultierenden Maßnahmen, wie zum Beispiel

die online-Lehre, um die Studierenden immer auf dem Laufenden zu halten. lm Zuge dessen fordert

Simone Singh hier alle Studierenden auf, sich bei den entsprechenden Studienvertretungen oder

direkt beim Vorsitz der ÖH zu melden, wenn es im Bereich der online-Lehre zu Schwierigkeiten

kommt, um Probleme möglichst zeitnahe zu lösen. Corona- bedingt entfallen die in Präsenz

geplanten ÖH-Veranstaltungen zur themenbezogenen Weihnachtswoche. Es wird versucht, einige

Veranstaltungen online abzuhalten. Am 25. November fand der L6. internationale Tag gegen

Gewalt an Frauen statt, zu dem das Frauenreferat ein Video veröffentlichte, das gemeinsam mit

Simone Singh aufgenommen wurde. Am 2. Dezember finden die Karrierewege statt, in dessen

Planung die ÖH involviert war.

Jakob Krobath berichtet vom Treffen der Arbeitsgruppe zum Thema LV-Feedback, welches am

25.November stattfand und bei dem einige Erneuerungen beschlossen wurden. Der LV-Feedback-

Fragebogen bekommt eine mobile Ansicht, außerdem wird es in Zukunft die Option geben, den

Fragebogen abzulehnen und dies auch zu begründen. Auch die Positionierung im Zeus wird bei

dieser Gelegenheit verbessert. ln Zukunft wird es auch eine automatisierte E-Mail an die

Studienprogrammleitung sowie an den lnstitutsvorstand geben, wenn die Bewertung einer

Lehrveranstaltung weniger als 2,5 von 4 möglichen Punkten erreicht. Außerdem wurde der Punkt

,,Qualität der LV" umfassend überarbeitet und es zudem die Qualität von Blended Learning erfasst.

Das Weitern hat es eine Umformulierung beim Punkt Gleichbehandlung gegeben: ,,Der LV Leiter

achtet auf geschlechtssensible Sprache" wurde ersetzt durch ,,Der/Die Lehrende behandelt alle

gleichermaßen respektvoll". Auch berichtet er davon, dass einige internationale Studierende sowie

Professor_innen auf ihn zukamen und um Unterstützung bei den Sprachkursen baten, da Deutsch

in Österreich an seine Grenzen stößt und noch weitere Plätze benötigt werden. Es wird versucht,
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in Zusammenarbeit mit dem Referat für ausländische Studierende, Mehrsprachigkeit und

lnterkulturalität, Deutsch- Sprachkurse für A1 und 81- zu organisieren.

Simone Singh berichtet, dass ein Treffen mit dem Klagenfurter Bürgermeister Christian Scheider

geplant ist, um sich kennen zu lernen und sich in Zukunft besser vernetzen zu können.

Ferdinand Raunegger erkundigt sich nach Fragen und Anmerkungen zum Bericht des Vorsitzes.

Keine Anmerkungen.

Ferdinand Raunegger merkt an, dass es der öH t<lagenfurt/Celovec sehr wichtig ist, dass

Präsenzlehre so bald als möglich wieder stattfindet. Ebenso werden sie sich für einen belebten

Campus weiterhin gegenüber allen Universitätsstellen einsetzen. Ferdinand Raunegger übergibt

die Sitzungsführung wieder an Simone Singh.

Simone Singh schließt TOP 7

TOP 8 Bericht der Referentinnen und Referenten bzw. Sachbearbeiterinnen

und -bearbeiter
Simone Singh öffnet TOP 8 und bittet die anwesenden Referent-innen um ihre Berichte.

Julia Gruber berichtet als interimistische Referentin für das Referat für Gesellschaftspolitik,

Ökologie und Menschenrechte, dass es in Bezug auf das Kärnten Ticket ein Gespräch mit dem

Landesrat Sebastian Schuschnig gab. Des Weiteren wird sie auch beim Gespräch mit dem

Klagenfurter Bürgermeister Christian Scheider dabei sein, wo die Universitätsstadt Klagenfurt, die

Vernetzung der Stadt Klagenfurt mit der ÖH, der Ausbau der öffentlichen Verkehrsmittel sowie der

geplante Regenbogen-Zebrastreifen Themen sein werden.

Simone Singh erkundigt sich, ob es noch Fragen an die Referentin gibt. Da es keine gibt, bitte sie

die nächste Referentin um ihren Bericht.

Friederike Borger bittet die Referent_innen, in Anbetracht der angespannten Corona-Lage, ihre

Berichte kurz zu halten oder diese schriftlich einzureichen, um die Sitzung so rasch wie möglich

beenden zu können.

Simone Singh bietet die Möglichkeit an, den Mandatar_innen alle erhaltenen Berichte der Referate

schriftlich zur Verfügung zu stellen. Sie bedankt sich bei den Referent_innen für die Arbeit und fragt

nach, ob diese Vorgehensweise für sie in Ordnung geht.

Friederike Borger bedankt sich für das Entgegenkommen und erkundigt sich nach der Möglichkeit,

die Berichte öffentlich einsehbar zu machen, so dass auch Studierende diese lesen können.

Simone Singh schlägt vor, mit den Referent_innen Rücksprache zu halten und die Berichte

anschließend zu veröffentlichen.
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Sinan Tepe schlägt vor, die Berichte auf der OH-Homepage zu veröffentlichen.

Simone Singh ist zuversichtlich, dass bei der nächsten UV-Sitzung genügend Raum und Zeit für die

Berichte der Referent_innen zut Verfügung stehen wird. Die restlichen anwesenden

Referent_innen werden die Berichte in schriftlicher'Form zur Verfügung stellen. Simone Singh

schließt ToP 8.

TOP 9 Bericht der Vorsitzenden der Studienvertretungen

Simone Singh bittet alle Vorsitzenden der Studienvertretungen ihre Berichte ebenfalls schriftlich

einzureichen, damit sie auf der Homepage veröffentlicht werden können und schließt TOP 9.

TOP 10 EntsendunglWahllAbberufung von Studierendenvertreterinnen und

-vertretern

Simone Singh öffnet TOP 10 und reicht den Mandatar_innen die Liste der Entsendungen. Um eine

Durchsicht zu ermöglichen, unterbricht sie Sitzung für 5 Minuten.

Sitzungsunterbrechung 20:47 - 20:52

Simone Singh nimmt die Sitzung wieder auf und erkundigt sich nach Fragen und

Anmerkungen. Da es keine Fragen gibt, bringt sie die Entsendungen zur Abstimmung.

Abstimmung 5: Entsendung/Wahl/Abberufung von Studierendenvertreterinnen und -

vertretern

Simone Singh bringt die Entsendungen zur Abstimmung.

Ergebnis der Abstimmung
13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Entsendungen einstimmig angenommen.

TOP 1-0 wird geschlossen.

TOP 11 Antrag auf Satzungsänderung

Simone Singh öffnet TOP LL und Markus Baurecht (AG) bittet um eine L0-minütige

Sitzungsunterbrechung für die AktionsGemeinschaft (AG). Simone Singh unterbricht die

Sitzung für l-0 Minuten

Sitzungsu nte rbrech u ng 20: 54 - 2 7 :04

Simone Singh nimmt die Sitzung wieder auf und da ein Antrag auf Satzungsänderung vorliegt,

bittet sie um Vorstellung.

Ateesha Sethia stellt den Antrag auf Anderung der Satzung vor:

Die ÖH Klagenfurt/Celovec steht für tnklusion und Zusammengehörigkeit. lnternationale

Studierende, egol ob sie ols Austauschstudierende oder als Vollzeitstudierende in Österreich

sind, haben öhnliche Bedürfnisse. Sie brauchen Berotung, jemanden, der ihnen erklört, wie das

Bildungssystem in Österreich funktioniert und haben ein Bedürfnis noch interkultureller
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lnteraktion. Die Abteilung für internotionale Angelegenheiten fESN - Erosmus Student

Network) und das Referat für ausländische Studierende (einschlieJllich der MORE-

Studierenden) hoben in den letzten Semestern eng zusommengeorbeitet. Vor allem das letzte

Semester hat deutlich gemocht, doss es sinnvoll ist, die internationolen Studierenden nicht

onhond ihres Studierendenstatus oder Herku nftstondes zu segregieren.

Die öH Klagenfurt/Celovec möge daher beschliel3en:

Dos ,,Referot für auslöndische Studierende, Mehrsprachigkeit und lnterkulturalitiit" sowie dos

,,Referat für internationole Angelegenheiten ,Entröe"' werden künftig in einem einzigen

Referat zusammengefasst und gelten mit sofortiger Wirkung als ,,Referat für internationale

Studierende".

Das Referat wird mit den folgenden Aufgabenbereichen betrout:

t Beratung für internationale Studierende - Buddy-Programm;

. Allgemeine Beratung beiVerwaltungs- und Visumsfragen;

o Förderung von lnterkulturalitöt und Diversitöt - Veranstaltungen, Seminare, etc.;

o Förderung der Mehrsprochigkeit - Sprachkurse und Tondem;

o Vernetzung der internationalen Studierenden untereinander und mit der lokalen

Gemeinschaft;

o Enge Zusammenorbeit mit lnternationalOffice und Universitöt;

o Offizielle Sektion - ESN Austria und ESNA/SBL (,,ESN lnternotional")

Die Satzung unter 515 (1) ändert sich wie folgt:

,,Zur Erledigung der gesetzlichen Aufgaben der Hochschülerinnen- und Hochschülerschoft sind

Referote für nachstehende Angelegenheiten bei der Universitätsvertretung eingerichtet:

a) Referot für Sozialpolitik, Seniorlnnen, berufstötige Studierende und Studierende mit Kind

(Sozialreferat)

b) Referat für Bildungspolitik (Bildungspolitisches Referat)

c) Referat für wirtschoftliche Angelegenheiten (Wirtschaftsreferat)

d) Referat für internationale Studierende

e) Referot für Frauen und Gleichbehandlungsfragen

f) Referat für Gesellschaftspolitik, Menschenrechte und Ökologie

g) Referat für kulturelle Angelegenheiten

h) Referot für Medien, Öffentlichkeitsarbeit und lnformation

i) Referat für Orgonisation

j) Referot für Queer und alternative Lebensbeziehungen

k) Referot für Sport, Gesundheit und Freizeit

l) Referot für Umwelt und Klimapolitik"

Simone Singh bittet um Wortmeldungdn
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Markus Offermanns fragt nach, ob das Budget erhalten bleibt, da zwei Referate

zusammengelegt werden. Stefan Wieser bestätigt dies. Simone Singh ergänzt, dass das

gesamte Budget der beiden Referate in dem neuen Budget enthalten bleibt.

Abstimmung 5: Antrag auf Satzungsänderung

Simone Singh bringt die Satzungsänderung zur Abstimmung.

Ergebnis der Abstimmung
L3 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Die Satzungsänderung wird einstimmig angenommen. TOP 11 wird geschlossen

TOP 12 Wahl der Referentinnen und Referenten

Simone Singh öffnet TOP 12 und unterbricht die Sitzung für 5 Minuten.

Sitzungsu nte rbrechu ng 2 7 : 73 - 27 : 19

Simone Singh nimmt die Sitzung wieder auf und erkundigt sich nach Wahlleiter_innen. Markus

Baurecht und Camille Zaccaria bieten sich an.

Abstimmung 7: Wahl der Wahlleiter_innen

Simone Singh bittet die UV, Markus Baurecht und Camille Taccaria als Wahlleiter innen zu

bestätigen.

Ergebnis der Abstimmung
13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Markus Baurecht und Camille Zaccaria werden einstimmig als Wahlleiter_innen bestätigt und

nehmen die Wahl an.

Simone Singh erklärt den Wahlleiter_innen und den Mandatar_innen das weitere Prozedere

der Wahl der Referent innen.

Abstimmung 8: Wahl der Referentin für das Referat für Frauen und
G leichberechtigungsfragen

Simone Singh schlägt Amina Bjelic als Referentin für das Referat für Frauen und

G leichberechtigungsfragen vor.

Ergebnis der Abstimmung
8 pro 5 Gegenstimmen 0 Enthaltungen

Amina Bjelic wird als Referentin für das Referat für Frauen und Gleichberechtigungsfragen

bestätigt. (nicht anwesend)

Abstimmung 9: Wahl des Referenten für das Referat für Bildungspolitik

Simone Singh schlägt Chris Stolle als Referent für das Referat für Bildungspolitik vor.

Ergebnis der Abstimmung
13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Chris Stolle wird einstimmig als Referent für das Referat für Bildungspolitik bestätigt. (nicht

anwesend)
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Abstimmung 10: Wahl des Referenten für das Referat für Sport, Gesundheit und Freizeit

Simone Singh schlägt Matthias Erlacher als Referent für das Referat für Sport, Gesundheit und
Freizeit vor.

Ergebnis der Abstimmung
9 pro 4 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Matthias Erlacher wird als Referent für das Referat für Sport, Gesundheit und Freizeit
bestätigt. (nicht anwesend)

Abstimmung 11: Wahl des Referenten für das Referat für Organisation

Simone Singh schlägt Sinan Tepe als Referent für das Referat für Organisation vor

Ergebnis der Abstimmung
8 pro 5 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Sinan Tepe wird als Referent für das Referat für Organisation bestätigt.
Sinan Tepe nimmt die Wahl an.

Abstimmung 12: Wahl der Referentin für das Referat für Gesellschaftspolitik, ökologie und
Menschenrechte

Simone Singh schlägt Julia Gruber als Referentin für das Referat für Gesellschaftspolitik,
Ökologie und Menschenrechte vor.

Ergebnis der Abstimmung
8 pro 5 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Julia Gruber wird als Referentin für das Referat für Gesellschaftspolitik bestätigt.
Julia Gruber nimmt die Wahl an.

Abstimmung 13: Wahl der Referentin für das Referat für kulturelle Angelegenheiten

Simone Singh schlägt Regina Steinberger als Referentin für das Referat für kulturelle
Angelegenheiten vor.

Ergebnis der Abstimmung
13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Regina Steinberger wird einstimmig Referentin für das Referat für kulturelle Angelegenheiten
bestätigt. (nicht anwesend)

Abstimmung 14: Wahl der Referentin für das Referat für lnformation (Public Relations und
Kommunikation) und das Magazin Lautstark

Simone Singh schlägt Magdalena Bachler als Referentin für das Referat für lnformation (Public

Relations und Kommunikation) und das Magazin Lautstark vor.

Ergebnis der Abstimmung
13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Magdalena Bachler wird einstimmig als Referentin für das Referat für das Referat für
lnformation (Public Relations und Kommunikation) und dem Magazin Lautstark bestätigt.
Magdalena Bacher nimmt die Wahl an.
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Abstimmung 15: Wahl der Referentin für das Referat für Klima- und Umwelt

Simone Singh schlägt Eva Heinz als Referentin für das Referat für Klima- und Umwelt vor.

Ergebnis der Abstimmung
L3 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Eva Heinz wird einstimmig als Röferentin für das Referat für Klima- und Umwelt bestätigt.
(nicht anwesend)

Abstimmung 16: Wahl der Referentin für das Referat für Sozialpolitik

Simone Singh schlägt Raya Kolesnik als Referentin für das Referat Sozialpolitik.

Ergebnis der Abstimmung
L3 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Raya Kolesnik wird einstimmig als Referentin für das Referat für.Sozialpolitik bestätigt. (nicht

anwesend)

Abstimmung 17: Wahl der Referentin für das Referat für internationale Studierende

Simone Singh schlägt Ateesha Sethia als Referentin für das Referat für internationale
Studierende vor.

Ergebnis der Abstimmung
13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Ateesha Sethia wird einstimmig als Referentin für das Referat für internationale Studierende
bestätigt. (nicht anwesend)

Abstimmung 18: Wahl des Referenten für das Referat für wirtschaftliche Angelegenheiten

Simone Singh schlägt Stefan Wieser als Referent für das Referat für wirtschaftliche
Angelegenheiten vor.

Ergebnis der Abstimmung
13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Stefan Wieser wird einstimmig als Referent für das Referat für wirtschaftliche
Angelegenheiten bestätigt.
Stefan Wieser nimmt die Wahl an.

Abstimmung 19: Wahl der stellvertretenden Referentin für das Referat für wirtschaftliche
Angelegenheiten

Simone Singh schlägt Melanie Ottowitz als stellvertretende Referentin für das Referat für
wirtschaftliche Angelegen heiten vor.

Ergebnis der Abstimmung
tZ pro 1 Gegenstimme 0 Enthaltungen
Melanie Ottowitz wird als stellvertretende Referentin für das Referat für wirtschaftliche
Angelegenheiten bestätigt. (nicht anwesend)

Sitzungsu nterbrech u ng 2 2 :29 - 2 2 :39
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Abstimmung 2O: Wahl der Referentin für das Referat für Queer und alternative
Lebensbeziehungen

Simone Singh schlägt Erika Schönhals als Referentin für das Referat für Queer und alternative
Lebensbeziehungen vor.

Ergebnis der Abstimmung
L3 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Erika Schönhals wird einstimmig als Referentin für das Referat für Queer und alternative
Lebensbeziehu ngen bestätigt.
Erika Schönhals nimmt die Wahl an.

Abstimmung 21: Antrag auf Vernichtung der Stimmzettel

Simone Singh bittet die UV um Zustimmung, die Wahlzettel zu vernichten.

Ergebnis der Abstimmung
13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Simone Singh übergibt die Sitzungsleitung an Jakob Krobath

Jakob Krobath schließt TOP 12.

TOP 13 Bericht des Wirtschaftsreferates

Stefan Wieser berichtet, dass auf Grund der Corona- Lage derzeit keinerlei größerer

Veranstaltungen möglich sind, somit entfallen die UNI-Party, der Glühweinstand und dergleichen.

Dementsprechend gibt es auch keine Finanzanträge von ihm. Das Wirtschaftsreferat, bestehend

aus Michael Weratschnig, Melanie Ottowirtz und Stefan Wieser, arbeitet derzeit an der Bilanz, der

Gebarungsverordnung und dergleichen, die bei der nächsten UV-Sitzung eingebracht werden.

Aufgrund der Zusammenlegung der zwei Referate, Referat für internationale Angelegenheiten

(Entrde-ESN Klagenfurt) und dem Referat für ausländische Studierende, Mehrsprachigkeit und

lnterkulturalität, bringt Stefan Wieser den Antrag auf Anderung des Budgets ein. Er erläutert, dass

jedes Referat bis dato 2.500€ pro Studienjahr zur Verfügung hatte und dieses Budget nun für das

neue Referat zusammengelegt wird, so dass es 5.000€ pro Studienjahr zur Verfügung hat.

Jakob Krobath erkundigt sich nach Wortmeldungen zum Antrag, keine Wortmeldungen. Daraufhin

bringt Jakob Korbath den Antrag zur Abstimmung.

Abstimmung 22: Anderungen des Jahresvoranschlags der öH Klagenfurt/Celovec

Jakob Korbath bittet die UV um Zustimmung zum neuem Jahresvoranschlags der öH
Klagenfurt/Celovec

Ergebnis der Abstimmung
13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Der Antrag wird einstimmig angenommen
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Stefan Wieser weist darauf hin, dass nun die Dienstverträge der Mitarbeiter-innen der öH

Klagenfurt besprochen werden müssen und dies unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu passieren

hat.

Jakob Krobath erklärt den Zuseher_innen, dass der Livestream für diesen Teil unterbrochen

werden muss und bittet außerdem alle Anwesenden, die keine Mandatar_innen sind, ebenfalls

den Raum zu verlassen.
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Stefan Wieser hat keine weiteren Anträge, welche unter Ausschluss der Öffentlichkeit abgehalten

werden müssen, daher wird der Livestream wieder aktiviert und die Zuseher_innen wieder in den

Raum gelassen. Die Sitzung ist wieder öffentlich.

Jakob Krobath begrüßt das Publikum und bedankt sich bei Herrn Stefan Wieser für den Bericht

des Wirtschaftsreferates. Da keine weiteren Anträge anstehen schließt er TOP 13.

TOP 14 Anträge (im allgemeinen lnteresse der Studierenden)

Jakob Krobath öffnet TOP 13 und bittet um Vorstellung der Anträge.

Simone Singh erläutert den Antrag: Erneuerung der Sitzmöbel

Die ÖH Klagenfurt/Celovec hot sowohl im O. ols auch im V. Geböude der IJniversitöt Sitzmöbel.

Diese sind mittlerweile in die Jahre gekommen und sehr verschmutzt. Der Stoff weist viele

Flecken auf und lösst sich nicht mehr mit herkömmlichen Methoden reinigen. Da diese

Sitzmöglichkeiten von vielen Studierenden genutzt werden, ist es wichtig, diese in einem guten

Zustond zu holten.
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Die ÖH Klogenfurt/Celovec möge daher beschliel3en:

Die Sitzmöbel in den Geböuden O. und V. werden mit einem neuen Überzug in einen guten

Zustand gebracht. Die Kosten hierfür sollen sich im Rahmen von 8.000€ holten.

Abstimmung 28: Antrag auf Erneuerung der Sitzmöbel

Jakob Korbath bittet die UV um Zustimmung

Ergebnis der Abstimmung
13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Ferdinand Raunegger erläutert den zweiten Antrag: Regenbogenzebrastreifen vor der

U niversität

Die Stadt Klagenfurt hat es nach langer Zeit endlich geschaffi, einen Regenbogenzebrastreifen

in Klagenfurt umzusetzen, Sieht man sich jedoch andere gröl3ere Stödte an, so haben diese

gleich mehrere davon. Gerade als Londeshauptstadt sollte auch Klagenfurt nicht nur ein,

sondern viele Zeichen für Akzeptanz und Toleronz setzen. Die Universitöt ist ein Ort der

Offenheit und der Vielfalt, weshalb auch hier ein Regenbogenzebrastreifen angebracht ist.

Die ÖH Klogenfurt/Celovec möge daher beschliet3en:

Die Ön Klagenfurt/Celovec setzt sich bei der Stodt Ktogenfurt für einen

Regenbogenzebrostreifen vor der Universitöt ein. Sollte es aufgrund von finanziellen Gründen

zu einer Ablehnung kommen, sieht sich die öH Klagenfurt auch dazu bereit, einen Teil der

Kosten zu übernehmen.

Jakob Krobath erkundig sich nach Wortmeldungen.

Markus Offermanns begrüßt den Antrag, inhaltlich verweist aber daraul dass die Stadt

Klagenfurt schon beschlossen hat, dass der Zebrastreifen umgesetzt wird. Wenn die Stadt die

Kosten dafür übernimmt, soll der angebotene Zuschuss seitens der öH für andere Projekt

verwendet werden.

Ferdinand Raunegger gibt an, dass, laut seinen Erkenntnissen, die budgetäre Lage der Stadt

die Umsetzung des Regenbogen-Zebrastreifen nicht garantiert und im Falle einer Absage der

Stadt, die ÖH hier unterstützend eingreifen sollte.

Markus Offermanns erkundigt sich nach der Obergrenze, mit welcher die öH das Projekt

unterstützen möchte.

Simone Singh führt an, dass davon ausgegangen wird, dass die Kosten unter 6.000€ liegen und

es hierfür keine UV-Beschluss braucht, möchte sich aber dennoch der Zustimmung der UV

vergewissern.

Jakob Krobath bringt den Antrag für den Regenbogenzebrastreifen vor der Universität zu

Abstimmung
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Abstimmung 29: Antrag für einen Regenbogenzebrastreifen vor der Universität

Jakob Korbath bittet die UV um Zustimmung des eingebrachten Antrages.

Ergebnis der Abstimmung
13 pro 0 Gegenstimmen 0 Enthaltungen
Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Jakob Krobath schließt TOP 14

TOP 15 Allfälliges

Jakob Krobath öffnet TOP 15 und übergibt die Sitzungsführung wieder an Simone Singh

Simone Singh erkundigt sich nach Wortmeldungen.

Friederike Borger benennt Benita Trapp als ständigen Ersatzmandatarin.

Camilla Zaccaria benennt Francesca Trinco als ständigen Ersatzmandatarin

Sinan Tepe benennt Fabian Hribernig ständigen Ersatzmandatar.

Simone Singh erkundigt sich nach weiteren Wortmeldungen, keine Wortmeldungen. Sie

bedankt sich bei allen Teilnehmer_innen und Zuseher_innen für die Teilnahme und schließt

die 1. ordentliche Universitätsvertretungssitzung der öH Klagenfurt/Celovec im

Wintersemester 2O2L/22 um 23:05.

Simone Singh Fabian Hribernig

SchriftführerVorsitzender der öH Klagenf urt/Celovec

Beilagen zum Protokoll auf Anfrage im öH Sekretariat.
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